

Informationen aus dem Vorstand der LV Langenthal

14. Dezember 2017



Aktuelles

Die LV Langenthal hat einen neuen Vereinsbus (Opel Vivaro Kombi 2.7) angeschafft, welcher ab 8. Januar 2018 für Vereinstransporte zur Verfügung steht. Der Bus ist an der Murgenthalstrasse 12 in Langenthal stationiert und wird vom Verein maximum betreut. Berechtigte Personen können den Bus per [E-Mail](#) reservieren. Die von Barbara Winz, Sportchefin, gemeldeten, berechtigten Personen erhalten ein Nutzungsreglement mit allen wichtigen Informationen.

In einem Vereinsprojekt betreut Hansruedi Wyss gegenwärtig drei Asylbewerber, welche regelmässig an Laufwettbewerben teilnehmen. Sie werden auch finanziell von der LV Langenthal unterstützt.

Neues Informationsgefäss

Mit diesem Newsletter wird ein neues Informationsgefäss gestartet, welches in Zukunft in einem gewissen Abstand oder bei Bedarf eingesetzt werden kann.

Die «Informationen aus dem Vorstand der LV Langenthal» sollen den LVL-Mitgliedern Einblicke eröffnen, welche Entwicklungen im Verein im Gang sind und welche Diskussionen im Vorstand geführt werden. Es ist es aber auch eine Aufforderung an alle Interessierten, bei Bedarf den Dialog mit dem [LVL-Vorstand](#) zu suchen.



Von den an der Oberaargauer Sportgala verliehenen 27 Oberaargauer Sportpreise gingen nicht weniger als [neun Auszeichnungen an Athletinnen und Athleten aus der LV Langenthal](#).

Der LVL-Vorstand hat sich erste Überlegungen zum Jubiläum «50 Jahre LV Langenthal» im Jahr 2021 gemacht. Im Zentrum der Feierlichkeiten soll mit den Schweizermeisterschaften Aktive ein Grossanlass stehen.

Der Winter-Trainingsbetrieb ist erfolgreich angelaufen. Besonders erfreulich ist die grosse Teilnehmendenschar im Nachwuchsbereich. Leider leidet der Verein nach wie vor unter einem massiven Mangel an Trainer/-innen.

Per 1. Januar 2018 wird mit den Trainer/-innen und Funktionär/-innen, welche eine Entschädigung von mehr als Fr. 2300.00 erhalten, ein Arbeitsvertrag abgeschlossen. Mit den Arbeitsverträgen sind sowohl Rechte der Arbeitnehmer wie auch Pflichten gegenüber der LV Langenthal verbunden. Die Entschädigungen richten sich nach dem Reglement «[Entschädigungen in der LV Langenthal](#)».



Zukunft

Die LV Langenthal ist ein sehr gut aufgestellter Verein, welcher eine gesunde finanzielle Basis aufweist, sportliche Erfolge vorweisen kann, einen ausgezeichneten Ruf als Organisator von Veranstaltungen genießt, mit den städtischen Anlagen ideale sportliche Rahmenbedingungen vorfindet und unzählige engagierte Menschen umfasst, welche sich motiviert für den Verein als Gesamtes einsetzen und eigene Interessen zurückstellen.

Damit dies auch in Zukunft so bleibt, stehen in der LV Langenthal aber dringend notwendige Entwicklungen an:

- Langjährige Verantwortungsträger sind bereits ins zweite Glied zurückgetreten oder werden dies noch tun müssen. Dabei stellen sich in verschiedensten Bereichen personelle Fragen, welche der LVL-Vorstand pro-aktiv angeht.
- Im kommenden Jahr 2018 wird der LVL-Vorstand in Strategieworkshops die zukünftige Ausrichtung des Trainingsbetriebs und der Trainingsangebote diskutieren.

Herzlichen Dank!

In der gegenwärtigen Umbruchphase, in der sich die LV Langenthal befindet, wird es wohl Phasen der Unsicherheit geben.

Mit eurer Unterstützung und der Unterstützung der Verantwortungsträger/-innen wird es dem LVL-Vorstand aber gelingen, den Verein weiterzuentwickeln und fit für die Zukunft zu machen.

In diesem Zusammenhang bedanke ich mich bei euch allen herzlich für das Vertrauen und die zuverlässige Unterstützung, die ihr der LV Langenthal immer wieder entgegenbringt.



Ich wünsche euch besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Sportliche Grüsse

Daniel Steiner
Präsident LV Langenthal